

FDP-Expertenanhörung "Kinderschutz"

11.02.2024

BDK Baden-Württemberg im Austausch mit der FDP/DVP-Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg zum Thema „Kinderschutz“

Zum einem Expertenaustausch zum Thema Kinderschutz hatte die FDP-Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg am 25.01.2024 in die Fraktionsräume nach Stuttgart eingeladen. Für den BDK BW nahm der stellv. Landesvorsitzende Klaus Ullenbruch an der Veranstaltung teil.

Die Abgeordneten Nico Weinmann und Dennis Birnstock führten in den Austausch ein und erläuterten, dass es ein wichtiges Anliegen der FDP in Baden-Württemberg sein, den Kinderschutz weiter zu verbessern.

In der Diskussionsrunde wurde das Thema durch die Teilnehmer aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchtet. Klaus Ullenbruch warb in diesem Zusammenhang dafür, bei entsprechenden Verdachtsfällen frühzeitig die Kriminalpolizei einzubinden, da so eine objektive und neutrale Ermittlungsführung und Aufarbeitung gewährleistet ist.

Die beiden Abgeordneten erhielten bei der Veranstaltung neue Anregungen für diesen Themenbereich, welche sicherlich in die weitere politische Arbeit einfließen werden.



Im Bild: Die Abgeordneten Nico Weinmann und Dennis Birnstock sowie die Experten (in der Bildmitte der Stellv. BDK-Landevorsitzender Klaus Ullenbruch).